



日本共産党杉並区議会議員

週刊

# こんにちは 山田耕平 です

2011.4.27 No.21

このニュースへのご感想  
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺 2-2-1 1  
TEL 090-9973-0941  
ホームページ  
<http://www.jcp-yamada.jp/>

## 区議会へ当選 全力で頑張ります!

### 大変な大激戦・大接戦 押し上げていただきました

四月十七日から始まった杉並区議会議員選挙は二十四(日)に投開票が行われました。72名の大量立候補、現職から新人への交代、同姓の候補者が急遽立候補するなど、大変、厳しい選挙戦でしたが、みなさんのお力で区議会へ押し上げていただきました。2521票(35位)の得票でした。

### ここからが次のスタート 住民の声を区政へ

大激戦の中でも、日本共産党は6人全員が当選しました。いよいよ、ここからが次のスタートです。

この間の活動でも、多くの方から様々なご意見・ご要望が寄せられていました。「子どもを保育園に預けられず、仕事に復帰出来ない」「家族介護・老々介護で家庭が崩壊しそう」「放射能汚染に不安がある。子どもたちに影響を与えたくない」…、そうした住民の声を受け止め、区政を変えることは待ったなしの状況です。

6名の日本共産党杉並区議団で一致団結し、住民のみなさんの声を区政へ届け、命と暮らしを守る杉並区を実現するために全力で頑張ります。これからも、みなさんのご指導、ご鞭撻をお願いいたします。

### 祝勝会を行いました

4月25日(月)当選の祝勝会を開催しました。大勢のみなさんに参加していただきました。本当にありがとうございました。



小学校・中学校の同級生も駆けつけてくれました。



### 新生・日本共産党杉並区議団 一致団結して頑張ります!

# 外環の2（外環の地上部道路）計画が進んでいます

四月二十六日（火）に行われた当選証書授与式の会場で「都市整備部からのお知らせ」という文章が配布されました。

## 「外環の地上部に関する話し合いの会」が実施され、参加者を募集するという内容

都市整備部からの文章によると、

「東京外かく環状道路（外環）は、平成19年に高架方式から地下方式に都市計画変更されましたが、外環の地上部街路（外環の2）については、現在も外環のルート上に都市計画道路として位置付けられています。（中略）都はこの中で地上部の必要性やあり方などについて、広く意見を聞きながら検討を進めることとしておりますが、・・・」  
という内容で、依然として外環の2計画は進行中です。

なお、この「検討会」自体が、地域住民の募集人数が極めて少なく、住民の声がしっかりと反映されない可能性があります。

## 国難ともいえる状況のなかで大型開発優先の政治を進めてよいのか？

東日本大震災が発生し、国難ともいえる事態のなか、いまだに大型開発優先の政治を続け、湯水の如く税金を投入する政治を続けて良いのでしょうか？

今こそ、大型開発優先から、人々の暮らしを支えるために税金を使う政治に切り替えることが必要です。1m1億円の外環道計画・外環の2計画をストップさせるために、今後も全力を尽くします。

## 今週の一こま

久しぶりに子どもとたっぷり遊びました！

選挙戦が終わり、ご挨拶回りの日々ですが、やっと子どもと過ごせる時間を持つてました。連日、早朝に家を出て深夜に帰る日々だったので、子どもが私の顔を忘れていないか心配でした。幸いなことに、しっかり覚えていたようで、ニコニコの笑顔で迎えてくれました。

本当に癒されます～。



子どもは日に日に大きくなります

「外環の2・検討会」参加者募集についての詳細は、5月11日号の広報杉並、ホームページへの掲載、周辺地域に各戸配布される予定です。

※ 事前に資料が必要な方は、ご連絡ください。資料をお届けします。

TEL 090-9973-0941  
03-3314-5551

※ 応募締切は5月31日（火）当日消印有効です。

## 日大二高通り死亡事故 信号機設置を警察所へ要請

「日大二高通り（清水1-7付近）の交差点」の死亡事故を受けて、荻窪警察に信号機設置を要請しました。

さまざまな住民からも同様の要請を受けているとのことで、早急に対応を検討するとのことでした。

状況が動き次第、ニュース上でご報告します。